

¿PORQUE HAS DE PENSAR QUE TODO EL QUE HA DESENCARNADO, ESTÁ ALLÁ LEJOS, ESTÁ EN UNA GLORIA O EN UN INFIERNO?

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 27 de marzo de 2016
Canal: José Luis Sánchez Acosta

¿PORQUE HAS DE PENSAR QUE TODO EL QUE SE HA IDO, EL QUE HA ABANDONADO SU CUERPO, ESTÁ ALLÁ LEJOS, ESTÁ EN UNA GLORIA O EN UN INFIERNO? SI OS TE DIGO, SI LA GLORIA ES VIVIR EN PAZ Y EL INFIERNO ES VIVIR EN DESAMOR.

[20160327] La paz este con vosotros, que mi luz te ilumine y que puedas ser luz con tus hermanos. Es por eso que os te digo, **si habéis venido hasta aquí es para que sientas el lavamiento de ti mismo, es para que sientas a la presencia divina, para que no seas ya jamás el sordo, el insensible, para que ya no seas así, sino que estés atento, estés anuente a colaborar contigo mismo, para tus hermanos también.** Porque vuestros hermanos no se han encontrado a sí mismo, y mi deseo es grande contigo, es que logres descubrirte a ti mismo, logres saber que tú eres la fuente, que tú nutres vuestra vida misma, solo tú mismo eres el responsable de todas vuestras cosas.

Si vosotros habéis venido hasta aquí, tomate vuestro tiempo, os te digo. Y regrésate de donde estaban, de donde andaban, porque solo quiero que vivas este momento de amor, vivas este momento de paz, sientas el consuelo en tu corazón, sientas que esa llama abrazadora está contigo, está aquí en estos momentos abrigándote, sosteniéndote en esta vida, en este mundo. Pues, para que vosotros me puedas escuchar bien, pues tienes que ser humildes y deja que esta vida sagrada os apremie vuestra vida, apremie vuestro momento, este estar contigo mismo.

Yo traigo la dicha con vosotros y vengo a cambiar vuestros pareceres, vengo hacerte a una sola verdad, porque vosotros han estado compartidos contigo mismo y entonces ha entrado la perturbación a vosotros mismos y hasta hoy no habéis podido salir de vuestros estados donde se encuentra cada uno. **Porque aquí en la tierra, aquí en el diario vivir de vosotros todos viven la vida que así por correspondencia de sí mismo habéis tenido, pero hoy es bueno que se suelten y entres dentro de esta gran humildad.** Solo aquél que se venza a sí mismo, ha entrado a la humildad, solo aquél que reconozca que ahí dentro de vosotros se encuentra la verdad pura, la ha de encontrar y ha de andar con ella para siempre. Pero esto es necesario que te unas a esta gran humildad, a esta humildad divina, sagrada y caminos verdaderamente en esta senda, la senda espiritual, la senda divina, pues es largo y angosto, pero es el camino eterno y divino.

Y tienen que tener esa paciencia, esa conversión para que entonces seas otra cosa en este tiempo, porque de vosotros depende la vida nueva. ¿O vosotros pensáis como vuestros hermanos que ha de venir una vida nueva a la tierra? En verdad, Yo te digo, Yo os digo que debe haber vida nueva en vosotros para que esta tierra se llene de júbilo, pero esto eres tú mismo quien tienes que moderar, tienes que cambiar, que tienes que transformar cada una de vuestras posiciones, de vuestras creencias en ti mismo. Es ahí donde la tienes que reciclar a esta vida sagrada, para que tu vida sea florecida y florezcas en este mundo y des flores y llenes de gozo a esta tierra. Pero esto no puede venir de otro lado, esto no puede venir, porque esto debe fluir del corazón de cada uno de vosotros. No esperes venir nada a ti vida, porque nada viene, es que todo fluye, aunque no estés despierto, no lo tengas bien visto en el fondo de tu SER, todo fluye.

Porque os te digo, aun los Discípulos de Juan el Bautista, cuando nos reunimos juntos y comimos juntos; pero antes de comer, vinieron a Mí los Discípulos de Juan y me dijeron: “Señor Jesús, ¿por qué tus Discípulos no se lavaron las manos antes de comer?” Y Yo os les respondí: “En verdad, no contamina lo que viene de afuera, sino lo que sale del corazón”. ¿Y no es eso lo que Yo les estoy queriendo decir en esta hora? ¿No es esto lo que Yo os quiero decirles aquí con vosotros para que alinees tus pensamientos, alinees tu alma, la alinees para conmigo, la pongas en dirección, y Yo os te haga ver esta verdad que no viene a ti, sino que debe fluir en tu corazón, debe fluir tan fuerte.

Porque vosotros, mi humanidad bendita, ha esperado que venga el amor, que venga la paz, que venga todo lo bueno de los cielos; pero mis hermanos, como tus hermanos que son, os digo, quieren que de estos cielos venga, del cielo que vosotros les cubre; y es de ti mismo, es de tu convencimiento de que en ti está todo y todo fluye hacia ti, todo fluye hacia ese mundo, hasta este mundo, como todo ha fluido. ¿O vosotros dices, como mis hermanos, que no conocen el origen de las cosas por qué les pasan? **Yo os les digo, el origen de las cosas que os les suceden y no les suceden, eres tú, tú mismo; porque vos eres el responsable de tus cosas, de las que vienen y de las que no vienen, de las que están y de las que no están, vosotros eres responsable de tus cosas. Y que esto no se les olvide, porque solo así podrás volver a convencerte que eres un SER, un SER que ha venido de vuestro Dios el Padre y entonces debes volver a Él limpio y justo.** ¿O vosotros pensáis que vendrá alguien y te limpiará tus pecados? ¿No así lo tenéis confusos conmigo cuando Yo os dije, he venido a lavar vuestros pecados? Pero vosotros no sabéis y nunca han sabido cuál es el lavatorio, qué es para vosotros. Y Yo os te digo el despertar de ti mismo y el saber que tú eres responsable de ti, comienzas a trabajar contigo mismo, a limpiar, comienzas a hacer un gran Alquimista convirtiendo todos vuestros pecados en luz.

Porque vosotros lo habéis hecho, habéis transformado el amor en desamor, la paz en bullicio. ¿O piensas que es alguien más? Pues Yo os te digo, solo has sido tú en cada tiempo. **En lo que debes estar claro es de que no eres nuevo, no eres de hoy, sino que has tenido muchas vivencias como un SER eterno que eres, has venido a vivir, a ocupar un cuerpo y otro cuerpo en un tiempo y en otro tiempo, solo esto.** Vosotros estas extraviado de tu propia verdad, es por eso que no le encuentran la cabeza a las cosas. Pero Yo os te digo, mis bien amados, es tiempo que te observes a ti mismo, ya que toda vuestra vida, en otras vidas pasadas solo has mirado hacia adelante, solo has mirado a tu hermano, solo estás viendo las cosas por fuera, solo te has entretenido en ello. Pero a eso vengo a alivianar tu carga, esas cargas mentales donde vosotros se encuentran, esos arraigos de lo equivocado donde vosotros se encuentran, a eso vengo a quitarlas delante de ti, para que no sigas andando a ciegas, porque habéis andado a ciegas.

Porque antes, aquél Profeta dijo: “Las imágenes tienen boca y no hablan, tienen ojos y no ven”. Pero hoy Yo les digo a vosotros, a vosotros que eres el SER Divino, el SER, tienes todos los atributos pero no los usas en el bien, si no estás en el lado opuesto a una vida redentora. Porque habéis hecho todo lo malo y todo lo bueno lo has ocultado. Dense cuenta vosotros, pues, porque la vida es solo un darse cuenta. ¿Qué buscas más? ¿Qué buscas más en este mundo? Si en este mundo no encontrarás lo que buscas, porque en verdad te digo, lo que tú buscas no está allá, solo está en tu corazón, es lo que te define como el SER Grande, el SER Poderoso. Habéis buscado allá afuera, en cuanto todo está en ti. **Solo obsérvate a ti mismo, observa tus posiciones, observa tus formas y ni una forma tuya ha venido de Dios. Quiero decirte, porque Dios no viene y Dios no te va a dar, porque Él sabe que Él ya está y que Él ya os ha dado.** ¿No es pues, no has oído que Él y que Yo mismo os te he dicho, que Dios os ha hecho a imagen y semejanza? Pues, en verdad, ya eres, ya tienen, si lo único es que vosotros lo has convertido en negro, has abandonado la pureza, la blancura por la oscuridad, por lo oscuro.

¿Vosotros dices que vendrán, que habrás de recibir las cosas? Hermanos míos, si éstas fluyen de ti, si están emanando de ti hacia afuera; y como vos seas, estás irradiando el ambiente y así sucesivamente las cosas así las haces. **Es hora, es tiempo que os te des cuenta y puedas vivir una nueva vida, puedas vivirla, porque Yo os te digo, no es necesario levantarse, apartarse de este cuerpo para sentir el reino, la gloria, para sentir la belleza espiritual, esa hermosura divina; porque eso no viene, os te he dicho, porque eso es lo que va a fluir de ti cuando vosotros aceptes que tú eres un SER, un SER emanado del GRAN SER y del GRAN SER es así, solo es amor, solo es eternidad, solo es dulzura, ternura, solo es la**

bondad, solo es todo. Y vos te darás cuenta que vos eres su Hijo, eres de Él y que vosotros también debes glorificar esos estados divinos. Pues he aquí la hora, he aquí vuestro momento de ser un nuevo SER.

Yo les vuelvo a decir, ¿qué buscas aquí en la tierra? Toda la vida se han pasado buscando, queriendo encontrar un reino, queriendo encontrar algo bello, algo hermoso y queriendo quitar, queriendo apartar las cosas por fuera, nunca te habéis visto, nunca te habéis mirado a ti mismo y entonces es ahí donde no han pasado los milagros que vosotros quierdes que pasen; porque no hay milagros afuera, el único milagro que hay eres tú mismo, eres tú mismo. **Y solo cuando te des cuenta que eres el poder y lo acepte tu corazón, podrás cambiar las cosas que no quierdes en las que quierdes, porque de vosotros depende todo, porque quierdes luz siendo oscuridad, quierdes paz siendo el bullicio, estando convertido en el bullicio, quierdes perdón vosotros no perdonando, quiere eso pero vosotros no eres eso.** Y recuerda bien lo que Yo os he dicho, con la vara que mides serás medido, eso pasa con vosotros. Pero eres la causa de todas vuestras cosas, de todo lo bueno y de todo lo malo, porque solo vos eres quien puedes hacer aquello para ti mismo, porque nadie le hace mal a nadie, aunque así parezca, después vas a ver vuestra realidad que no es a nadie que vosotros afectas, sino eres a ti mismo quien os te afectas, vosotros se han de dar cuenta, han de despertar de esa gran realidad.

Es por eso que Yo os les mando a redoblar vuestro gozo, vuestra alegría, vuestro esmero de seguir sabiendo de sí mismo, de un darse cuenta, porque eso es la medicina espiritual, es la medicina sagrada que no va para vuestro cuerpo, sino es para vuestros espíritu, para ti mismo. **Cúdense vosotros y retomen vuestro camino, redóblenlo, tienes que ser más insistente, tienes que ser más insistente contigo mismo, te tienes que doblar ante la verdad divina, ante la justicia divina, vosotros tienes que hacerlo hasta convertirte en ella.** En verdad, os les digo, si están aquí, obsérvenme pues, que Yo vengo a tocar las puertas y si estás ahí, me estás abriendo y si no estás ahí, pues solo no me escuchas; pero en verdad te digo, Yo estoy en tu corazón, Yo estoy en ti. Y quiero decirte otra vez, no vengo, Yo fluyo en tu corazón, vosotros me despertáis en tu corazón y fluimos, pero cuando no estás conmigo, entonces no pasa nada, mis bien amados.

Siéntanse a vosotros mismos, tienes que sentirte y tienes que saber por ti mismo cómo eres, qué has sido, qué quierdes ser, lo que quieras ser lo denomina el instante, el momento. Es por eso que os te digo, no hay pasado, no existe pasado, ni existe futuro, solo concéntrate ahora mismo, solo ahorita ama, solo ahorita perdona, solo ahorita vive con alegría vuestro momento, solo disfruten este instante; porque este instante es el instante donde el SER se siente armonizado, seguro, se siente elevado, se siente al lado de mi Padre, de vuestro Dios, solo hoy, solo este momento define tu momento. Si eres prepotente, pues eso está definiendo vuestro momento, si eres vengativo eso define tu momento, si eres incomprensión eso define tu momento y todo así es.

Pues entonces, Yo estoy sabiendo de vosotros, de ti ha salido todo y de ti ha salido una forma especial para ti mismo y esa es la astucia, la tienes bien profunda la astucia. **¿Y sabes por qué? Porque muestras un bonito rostro, una bonita cara sonriente, pero dentro de ti eres como las abejas en un panal, por fuera no puedes ver nada, pero por dentro, están en movimiento, están haciendo, están construyendo, así también vosotros lo eres.** Cúdense pues, cúdense, ya no busquen esconderse. ¿De quién se esconden? Si a nadie habéis engañado, solo a ti mismo te has engañado y te engañas a ti pensando que nadie te escucha, que nadie te ve; pero tú a ti mismo sí sabes dónde estás.

Cúdense, cuiden sus conciencias, pero cúdense, porque sueles mantenerte bajo la astucia, pero esa astucia es como el alacrán, que el alacrán al final se mata a sí mismo, y así eres vosotros contigo mismo. Pero Yo vengo a darles amor, vengo a darles paz, Yo vengo a estar con vosotros porque quiero que conozcas una vida nueva en ti mismo, porque deseo que logres observarte y logres observar todas vuestras formas que tienes y logres cambiarlas y puedan ser nuevas, diferentes y traigas paz a tu hogar, quiero decir, a tu cuerpo; y paz a tu hogar también, quiero decir, con tu esposa, con tu esposo, con tus hijos, con todos. ¿O esperas que eso venga a ti? Si eso debe fluir de ti mismo, debe fluir, siempre lo ha hecho así, solo que dormidos has estado, en un sueño letargo has estado, pero esto es así, todo fluye, nada viene. Después es que hace aquello, pero cuando lo arrojas al exterior y

¿PORQUE HAS DE PENSAR QUE TODO EL QUE HA DESENCARNADO, ESTÁ ALLÁ LEJOS, ESTÁ EN UNA GLORIA O EN UN INFIERNO?

eso da vuelta, llega a donde debe llegar a donde vosotros lo habéis mandado y vuelve otra vez a ti más cargado de lo que vosotros lo mandaste, todo es así hermanos, todo esto es así.

Por eso os les digo, cuidense, pero cuidense de verdad, no de nadie, no de la tierra, no de los hombres, no de nadie, de ti mismo, cuídate, cuídate de ti mismo, ve tus formas cuáles son; porque de eso ahí está tu cuidado, ahí está tu salida, ahí está un cambio nuevo si vosotros lo habéis deseado. Vosotros que estás conmigo en este momento, que duro eres vosotros, que duro estás, no para Mí, para ti mismo, porque no te puedes convencer de ti, porque os estás arraigado en el lado opuesto, en el lado negativo, que duro se te hace dejar aquellos estados; pero si sigues persistiendo, si te sigues a ti mismo y logras vencerte, estás vencido. **Cuidense, hermanos, cuidense pues vosotros, os digo, la vida no la esperes, no esperes nada de arriba, nada de afuera, recuerda siempre han fluido, siempre, y recuerda, solo es que has estado dormido. ¿Que no has visto esto así? pero Yo hoy te lo traigo, te lo enseño y te lo regalo porque es tuyo para que lo tomes.**

Así les he hablado a vosotros encarnados, a vosotros que tienes este cuerpo y a vosotros desencarnados, a vosotros que te has ido por una o por otra forma, estás en el mundo espíritu, Yo os les doy de este alimento divino, de este alimento sagrado, con lo que hoy mismo puedes levantarte, puedes salir y puedes ver luz en tu corazón, en tu alma. Así os digo a vosotros hermanos SERES que tienes un cuerpo y a vosotros hermanos SERES que ya no lo posees pero que sigues aquí. **¿PORQUE HAS DE PENSAR QUE TODO EL QUE SE HA IDO, EL QUE HA ABANDONADO SU CUERPO, ESTÁ ALLÁ LEJOS, ESTÁ EN UNA GLORIA O EN UN INFIERNO? SI OS TE DIGO, SI LA GLORIA ES VIVIR EN PAZ, EN AMOR, EN DULZURA, EN ARMONÍA, ES TENER LA RIQUEZA QUE ES EL CONOCIMIENTO, ES LA SABIDURÍA. Y EL INFIERNO ES VIVIR EN DESAMOR, ES VIVIR EN LA INTRANQUILIDAD, VIVIR EN VENGANZA, EN IGNORANCIA, SOBERBIA, PREPOTENCIA, SÍ ESTE ES EL INFIERNO Y VOSOTROS ESTÁN AHÍ Y LO ESTÁN VIVIENDO.** Dense cuenta, pues, solo es un darse cuenta de vosotros para que seas limpio, nuevo, seas el de este instante, el de este momento. Benditos sean vosotros, amados míos. Yo por esta mente este ha sido mi regalo, mi mensaje que os he traído para ti, para vosotros. Cuidense, pues, y hasta siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.